
令和４年９月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和４年９月１４日（水） 

 

質問順位６ 金子 雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 市長政策行政 

(1) 「鴻巣市・吹上町・川里町合併検証報告書」の活用方法等について 

ア 報告書の現状認識 

  イ 具体的活用方法等は 

 

２ 市民生活行政 

(1) 窓口業務電子推進事業における「書かない窓口」導入に伴う各種の効果につ 

いて 

  ア 経過状況 

  イ 各種の効果状況 

  ウ 問題点や改善点等 

  エ さらなる管理運営は 

 

３ 環境経済行政 

 (1) 商工業の更なるコロナ・物価高騰対策について 

  ア 現状は 

  イ 国・県・市における状況 

  ウ 新たな行政施策は 

 

４ 教育行政 

 (1) 市内小・中学校の水泳授業の実態と課題について 

  ア 現状 

  イ 問題点等 

  ウ 対応策等は 

 

 

 

質問順位７ 市ノ川 徳宏 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 財務行政 

(1) 予算について 

  ア 予算の配分の比率の現状と今後の課題 

(2) 資産管理について 

  ア 市有地の現状と今後の展開 



質問順位８ 潮田 幸子 （一問一答式） 

 

１ 孤立・孤独を防ぐサポート 

(1) 加齢などにより耳が聞こえにくくなっている方の補聴器購入費用助成につ 

いて 

  ア 高齢者の聞こえのアンケートの実施 

  イ 保険者機能強化推進交付金の活用 

 

２ 災害に強い街づくり 

(1) 地震災害時の家具転倒防止器具等支援 

 (2) 道路冠水・浸水被害対策 

 

３ 暮らしを便利にするマイナンバーカードの普及 

(1) マイナンバーカードによるサービス、メリットの周知 

 (2) 身近でマイナンバーカードの作り方・活用を学ぶ機会を作ることについて 

 

４ 子どもたちの命を守る取組 

 (1) 小中学校における教職員のＡＥＤ・胸骨圧迫（心臓マッサージ）などの救命

講 

習受講状況 

 (2) 小中学校における救命教育の取組 

 

 

 

質問順位９ 大塚 佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 教育行政 

(1) 市内小学校の現状と課題について 

ア 要望等の取りまとめは 

  イ バリアフリー化 

  ウ 校舎 

  エ 屋外 

  オ プール 

  カ 敷地外 

 

 

 

 

 

 



質問順位１０ 羽鳥  健 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境経済行政 

(1) 新型コロナウイルス禍と原油や肥料・飼料・資材の価格高騰による農家の窮 

状について 

ア 市内・外の状況は 

  イ 国・県・ＪＡ・本市の対応・対策は 

(2) プラスチック資源循環法の施行による影響について 

  ア 本市の分別収集の状況は 

  イ 本市の対応の変化は 

  ウ 市内事業者への影響は 

 (3) コウノトリ野生復帰センター「天空の里」の運営状況について 

  ア 現状は 

  イ 目的の進捗は 

  ウ 今後の運営は 


